

COMMUNIQUE DE PRESSE

SPECIAL JEU DES 1000 EUROS / Nicolas Stoufflet à Epron (Calvados) Samedi 29 mai, à partir de 14h

Une semaine spéciale pour le *Jeu des 1000 euros* à l'occasion de la Fête de la radio, diffusée à l'antenne du lundi 31 mai au vendredi 4 juin. Le samedi 29 mai, Nicolas Stoufflet s'installe dans le Calvados à Epron*, le « village de la radio » : lieu reconstruit après la guerre grâce aux dons des auditeurs de la Radiodiffusion Française !

Le Jeu des 1000 euros, rendez-vous mythique, rassemble quotidiennement plus d'un million et demi de fidèles à 12h45 autour du poste de radio, pour un quart d'heure ludique et instructif, convivial et joyeux ! C'est l'émission leader à cet horaire.



Nicolas Stoufflet sillonne la France et invite les auditeurs aux enregistrements publics du jeu des 1000€.

L'émission est basée sur des questions de culture générale toutes envoyées par des auditeurs !

Vivez l'ambiance bon enfant du jeu des 1000€ et découvrez des salles combles dans les villes et villages de votre département.

***Gymnase d'Epron
31, rue Eole
14610 Epron**

Nicolas Stoufflet

Animateur pour Radio France Puy-de-Dôme pendant 5 ans, Nicolas Stoufflet anime ensuite plusieurs émissions sur France Inter puis présente la tranche du 5/7 à partir de la rentrée 1996. Il reprend le 1^{er} septembre 2008 les rênes du populaire et mythique « Jeu des 1000 euros » et sillonne la France.



Le saviez-vous ?

Yann Pailleret, maître du temps de l'émission depuis 1990, égraine les secondes sur le métallophone, maintes fois réparé mais jamais remplacé depuis la création du jeu en 1958 par Henri Kubnick !



Notre contact :
- Service de Presse France Inter –
01 56 40 35 91 / presse.inter@radiofrance.com

